

ABSTRAK

Muhammad Agfa : Pengaruh Current Ratio (CR) dan Debt to Equity Ratio (DER) terhadap Return on Equity (ROE) pada Perusahaan yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi pada PT. Indofood CBP Sukses Makmur Tbk)

Return on Equity (ROE) adalah ukuran pengembalian tahunan perusahaan (laba bersih) dibagi dengan nilai total ekuitas pemegang saham dan dinyatakan dalam persentase. Adapun faktor yang mempengaruhi rasio ini adalah salah satunya tingkat likuiditas dan juga total hutang perusahaan dalam hal ini *current ratio (CR)* sebagai rasio likuiditas dan *debt to equity ratio (DER)* sebagai rasio hutang. Terdapat fenomena menarik pada PT. Indofood CBP Sukses Makmur Tbk di mana terdapat ketidaksesuaian antara hasil penelitian pengaruh *current ratio (CR)* dan *debt to equity ratio (DER)* terhadap *return on equity (ROE)* dengan data yang ditemukan di lapangan.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana kondisi *current ratio (CR)*, *debt to equity ratio (DER)*, dan *return on equity (ROE)* pada PT. Indofood CBP Sukses Makmur Tbk serta hubungan antar variabel bebas secara parsial maupun simultan terhadap variabel terikat

Penelitian ini didasarkan pada teori modal di mana apabila modal bertambah maka laba juga akan bertambah, dalam penelitian ini digunakan *current ratio (CR)* dan *debt to equity ratio (DER)* sebagai variabel bebas yang akan mempengaruhi *return on equity (ROE)* dengan asumsi jika perusahaan likuid dan mampu mendapatkan modal tambahan baik itu dari skema hutang maka akan berpengaruh positif terhadap laba yang akan dihasilkan.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Adapun pengujian yang dilakukan adalah uji analisis deskriptif, uji asumsi klasik, lalu uji analisis asosiatif yang terdiri dari uji regresi linier sederhana, regresi linier berganda, uji korelasi parsial dan simultan, uji koefisien determinasi, dan uji signifikansi. Pengujian ini dilakukan dengan metode manual dan bantuan aplikasi SPSS versi 25.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan diperoleh kesimpulan bahwa secara parsial *current ratio (CR)* tidak berpengaruh terhadap *return on equity (ROE)*. Sedangkan *debt to equity ratio (DER)* berpengaruh negatif signifikan terhadap *return on equity (ROE)*. Adapun secara bersamaan *current ratio (CR)* & *debt to equity ratio (DER)* berpengaruh negatif terhadap *return on equity (ROE)* dengan nilai koefisien determinasi sebesar 73,5% dan 26,5% sisanya dipengaruhi oleh variabel lain.

Kata Kunci: *Current Ratio; Debt to Equity Ratio; Return on Equity;*